Aseguran droga durante cateo en rancho de Nava

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Derivado de una denuncia anónima, personal de la Agencia de Investigación Criminal, en coordinación con corporaciones de los tres niveles

de gobierno, llevó a cabo un cateo en el rancho El Reparo, en el municipio de Nava, donde se aseguró droga y se detuvo a un presunto responsable.

El operativo se desarrolló la noche del miércoles con apoyo de la Policía Municipal, la Policía Civil Coahuila y elementos de la Sedena. En el sitio fueron localizadas dosis de metanfetamina y mariguana, además de detener a Alfredo "N".



\$10.00 Ejemplar Viernes 17 de Octubre de 2025 DE CD. ACUÑA

Cd. Acuña, Coahuila

Abaten a sicario en nuevo enfrentamiento



EN LOS LÍMITES DE COAHUILA

Hieren a militares en ataque armado

El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos elementos del Eiército Mexicano resultaron heridos luego de ser atacados por un grupo armado mientras realizaban labores de patrullaje en una

zona rural del municipio de Hidalgo, cerca de los límites con el estado de Nuevo León.

El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón, donde los militares fueron agredidos por sujetos armados que se desplazaban en un vehículo civil. Los soldados repelieron la agresión, lo que provocó la huida de los atacantes.

LOCAL / PÁG. 2

Uno más resultó herido, y se logró el aseguramiento de una unidad y dos mujeres detenidas

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un presunto sicario murió, otro resultó gravemente herido y tres personas más -dos mujeres y un hombre- fueron detenidas durante una serie de enfrentamientos registrados este jueves en los límites de Coahuila y Nuevo León, informó el fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez.

El primer ataque se registró por la mañana en una brecha cercana al municipio de Hidalgo, donde dos militares resultaron lesionados. Horas más tarde, al mediodía, se reportó un segundo enfrentamiento en la misma zona, cuando civiles armados que viaja-



La Nissan Frontier negra con reporte de robo donde abrieron fuego contra elementos de seguridad a la altura de Colombia, Nuevo León fue asegurada.

ban en una Nissan Frontier Chavarría" de Piedras Nenegra con reporte de robo abrieron fuego contra elementos de seguridad a la altura de Colombia, Nuevo León.

Los agentes repelieron la agresión, resultando un delincuente abatido y otro con lesiones graves, quien fue trasladado al Hospital General "Dr. Salvador gras.

"Se logró la detención de dos mujeres en el sitio y, durante los recorridos posteriores, se arrestó a un tercer implicado del sexo masculino", precisó el fiscal en conferencia de prensa.

Las armas, la unidad y demás objetos asegurados fueron puestos a disposi-

ción del Ministerio Público del fuero común, que determinará la situación legal de los detenidos e investigará su posible relación con los hechos violentos.

Fernández Montañez confirmó que ninguno de los implicados es originario de Coahuila, aunque evitó precisar a qué entidad pertenecen.



Presenta Manolo gran proyecto "Expo Coahuila"

Inauguran el Festival del Rodeo Saltillo 2025 y se da a conocer el proyecto Expo Coahuila LOCAL / PÁG. 2

Alerta estruendo por posible sismo

Habitantes de Piedras Negras v Eagle Pass reportaron fuerte ruido; Protección Civil no descarta relación con movimiento telúrico

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un sismo registrado en la zona de Pecos, Texas, coincidió en hora

y percepción con el estruendo que habitantes de Piedras Negras y Eagle Pass reportaron la mañana de este jueves en redes sociales, informó Francisco Contreras Obregón, comandante de Protección Civil en el norte de Coahuila.

De acuerdo con el funcionario, el movimiento telúrico tuvo su epicentro en el área de Pecos y se sintió con mayor fuerza hacia el sur de Texas, parÚltimos sismos y temblores cerca de Pecos, Texas, Estados Unidos, en las últimas 24 horas Jueves, 16 de octubre 2025

Último hoy

Mag. 2.0 sismo 47 km al suroeste de Pecos - Texas, Estados Unidos - hace 5 horas

Mas fuerte

Mag. 2.3 Condado de Reeves County -

Texas, Estados Unidos - hace 1 dia 22 horas

ticularmente en la zona del casino.

Sin embargo, aclaró que no puede confirmarse que el fuerte ruido percibido en ambas ciudades fronterizas haya sido consecuencia del sismo, aunque el fenómeno ocurrió en el

mismo rango de tiempo.

"Tenemos registro del movimiento y coincidencia en la hora, pero aún no hay elementos para asegurar que se trató de la misma causa", explicó Contre-

LOCAL / PÁG. 2



EN EL BULEVAR REPÚBLICA

Muere motociclista aplastado por pipa

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un motociclista perdió la vida este jueves por la mañana tras quedar bajo las llantas de una pipa de agua en el puente Constituyente Manuel Cepeda Medrano, sobre el bulevar República, a la altura de Villa de Fuente. La víctima

fue identificada como

Miguel Ángel González, quien circulaba a bordo de su motocicleta cuando, según los primeros informes, intentó rebasar un Ford Focus, impactó la parte trasera del vehículo y salió proyectado hacia la pipa que transitaba metros adelante.

LOCAL / PÁG. 2

